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Réunion du 21 avril 2015 à Lomé, dans la salle de cartographie 2ème  étage à l’Institut National de la 

Statistique, des Etudes Economiques et Démographiques (INSEED) 

Début : 10h12 min 

Fin : 11h50 min 

Présents : TCHAKOROM, AGBETI, FANKEBA, ALOVOR, DJIBOM, TETE, LARE, 

SEBIBA, AGBOKA, BINDAOUDOU, KOLANI, GUEMA, TALL, QUASHIE 

La réunion a été  présidée par Monsieur TCHAKOROM Ouro Yodou, Responsable de la 

cartographie. Dans son mot introductif, il a  souhaité la bienvenue à tous. Il a informé l’assistance 

de l’indisponibilité du Directeur Technique pour des soins médicaux. L’ordre du jour de la réunion   

s’articule autour de quatre points à savoir: 

1. Examen et adoption du compte rendu de la réunion du 14 avril 2015 

2. Information générale  

3. Etat d’avancement des activités de l’Echantillon-maître 

4. Actualisation du chronogramme de travail  

5. Présentation de la Fiche d’énumération pour la collecte 

6. Divers 

 

1. Examen et adoption du compte rendu de la réunion du 14 avril 2015 

Le compte rendu de la réunion du 14 avril 2015 a été lu, examiné et adopté sous reserve de 

l’intégration de certaines observations de formes et de fond. 

2. Information générale 

Monsieur TCHAKOROM a été  chargé par le Directeur Technique d’éclairer l’assistance que tous 

les documents relatifs au recrutement des consultants international et national sont déjà établis par 

Monsieur FANKEBA. Aussi les formalités de délibération sont acquises et le procès-verbal de cette 

assise est également disponible.  A cet effet, Monsieur TETE est chargé de préparer les contrats des 

consultants international et national en vue de permettre à Monsieur FANKEBA de faire le 

nécessaire au niveau de la comptabilité. 
 

3. Etat d’avancement des activités de l’Echantillon-maître 

Par rapport aux recommandations de la réunion passée,  

 Monsieur AGBETI a pris effectivement attache avec Monsieur Dossavi. Ce dernier a  donc 

confirmé la disponibilité des fonds. Allant dans le même sens, Monsieur FANKEBA a 



informé qu’il a aussi rencontré la comptable à savoir Madame AGBOKA pour la suite du 

processus de recrutement des consultants. Pour cela, il souhaite avoir des informations sur la 

durée des consultations, les montants et les adresses physiques des consultants. Monsieur 

TCHAKOROM l’a rassuré que ces informations se trouve déjà dans le budget de 

l’Echantillon-maître et de prendre contact avec Monsieur ALOVOR. 

 Monsieur TCHAKOROM a exposé sa proposition de déploiement, qui consiste à  repartir en 

même temps toutes les équipes selon les régions. S’agissant de la supervision, il avertit 

qu’aucune ligne ne prévoyait une supervision pendant l’enquête ; par conséquent un comité 

composé de Messieurs TCHAKOROM, FANKEBA, AGBETI, GUEMA est formé pour 

réfléchir sur la possibilité de prévoir une supervision en semi ou plein temps au cours de 

l’Echantillon-maître. Ce comité rendra compte au Directeur Technique de l’issue finale à 

cette préoccupation.  

 Monsieur GUEMA assisté de Monsieur ALOVOR n’ont pas pu présenter le document 

méthodologique mais plutôt le masque de saisie CSPro Androïd 6.0. Ils ont aussi présenté   

le processus de transfert des données collectées via le dropbox, efficace mais dépendant de 

la connexion internet. La décision finale du comité ci-dessus guidera plus clairement dans le 

choix du transfert des données. Il est à noter que sur les 30 tablettes, 4 ont été acquises 

auprès de Monsieur TELOU pour tester le programme.  

4. Actualisation du chronogramme de travail  

Le chronogramme a été revu et mise à jour. Confère chronogramme annexé au rapport. 

5. Présentation de la Fiche d’énumération pour la collecte 

Après la présentation du programme CS Pro androïd 6.0, des échanges  ont eu lieu pour éclairer les 

programmeurs des problèmes généraux qui se posent souvent sur le terrain. A la fin des discussions, 

Il est recommandé de : 
 

 Prévoir la numérotation des ilots au niveau urbain, 

 Donner la possibilité que dans une ZD, qu’il puisse avoir plusieurs localités  

 Laisser la main au programme pour qu’on puisse renseigner les ménages absents pendant le 

deuxième passage de l’énumérateur. 

 

6- Divers 

Il n’y  a eu aucun point en divers 

         Fait à Lomé, le 21 avril 2015 

Le rapporteur 

Alovor Koku Dzifanu 


